
厚別のまちづくりを考えています！

A.まちづくりの課題を整理し、
4つの部会に分かれて活動し
ています。必要に応じて特別
部会が開かれることもあり、
今後は、山本公園検討部会な
どが予定されています。
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Q.どんな活動を
しているの？

Q.区民協議会って、なに？
A.厚別区を自分たちの手で、より良いま
ちにするために、情報交換、地域課題
の発見、解決策を実施する団体です。

各地区まちづくり会議、連合女性部連絡協議会、
PTA連合会、体育振興会、青少年育成委員会、
子ども会連絡協議会、老人クラブ連合会、新札
幌名店街商店会、札幌副都心開発公社、学校、
学識経験者など、全50団体が参加。

Q.どんな人たちが参加しているの？
A.厚別区内の町内会や企業、学校など、さまざま
な団体が参加し、まちづくりに取り組んでいます。

Q.今までの活動は？
A.厚別区の誕生20周年を記念して、区民が集える科学館
公園の噴水広場の設置を求める要望書を、市に提出し、
行政とともに考え行動し、実現しました。（現在工事中）

（写真右）上田文雄札幌市長に要望書
を手渡す区民協議会の田中昭夫代表。
（写真左）協議会メンバーによる噴水
広場を考えるワークショップ

▲

　『あつべつ区民協議会』をご存じですか？ 厚別区がより良いまちになるように、
活動している団体です。今回は区民協議会の取り組みを紹介します。

このページの詳細、お問い合わせは…
あつべつ区民協議会事務局（地域振興課内） 895-2400（内線252、230）

世代交流部会

　小中学生やその親、高齢者など、
多世代間の交流や心のふれあいを
テーマに、あいさつ運動や、地域
活動への参加について話し合って
います。

文化振興部会
　厚別区での文化活動の振興や、
文化施設の利用促進などを検討し
ています。サンピアザ水族館、青
少年科学館などをめぐる『ちょっと
大人のカルチャーナイト』を企画
しています。

▲地域の取り組みを踏まえて、意見交換
しています

会場：あつまちルーム会場：あつまちルーム

▲プラネタリウムや、夜の水族館を楽し
みました
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